
                                                             ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  I  VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  4 

Anno Scolastico 2013/2014 

L’anno 2014, il giorno 27 febbraio, alle ore 17.00, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali 

della Scuola Primaria Statale “Maddaloni I Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i 

seguenti punti all’ o.d.g.: 

1-Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  

2-Progetto sulla dispersione scolastica; 

3-Criteri per selezione esperti esterni PON C1-FSE-2013 – ore 32 da destinare alle “Pari opportunità”; 

4-Comunicazione della D.S. su problematiche LSU ed Appalti storici; 

5-Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti alla seduta: 

la D.S.  Lettieri   Annamaria;              

  il Presidente ing. Eliseo Saverio; 

per la componente genitori:Gnarra Mariarosaria, Izzo Ciro, Amicone Vincenzo, Lerro Gilda, Santangelo 

Domenico (ass.Mgliocca Giuseppe, Durante Gabriella) 

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, Tramontano Irene, Lerro Anna, Notarstefano 

Rita, Cerreto Fortunata, Gallo Andrea ( ass. Nasta Carmelina) 

 per il personale ATA : Cardillo Elvira ( ass. Santo Caterina) 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il Presidente 

dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

 

Punto n. 1 --------- Lettura e approvazione verbale seduta precedente ----- 

Per il primo punto all’o.d.g. viene letto il verbale della seduta precedente e non riscontrando anomalie tra 

quanto discusso e quanto verbalizzato, il Consiglio approva all’unanimità. 



Il presidente prende la parola e chiede alla D.S. che i verbali da approvare vengano inviati all’atto della 

convocazione a tutti i consiglieri a partire da quello attuale. 

La D.S. approva e quindi già il presente verbale sarà inviato a tutti i consiglieri, tramite mail, prima del 

prossimo consiglio. 

La D.S. a questo punto fa una mozione d’ordine per inserire due punti all’ordine del giorno: 

1- Chiusura della scuola il giorno 4 marzo; 

2-Criteri selezione alunni partecipanti ai PON. 

 

Punto n. 2 ------------Progetto sulla dispersione scolastica     ------------------- 

La D.S. legge sinteticamente il progetto, che sarà allegato al presente verbale. 

La stessa chiede, altresì, di attivare una partnership con agenzie esterne alla scuola, e comunica che la G.E. , 

riunitasi prima del consiglio, propone di partecipare al progetto in maniera autonoma. 

Dopo ampia discussione il Consiglio delibera all’unanimità di presentare il progetto in maniera autonoma. 

Del che è DELIBERA n. 1 

 

Punto n. 3 -----------  Criteri per selezione esperti esterni PON C1-FSE-2013 – ore 32 da destinare alle “Pari o                                     

opportunità”; 

La D.S. illustra i criteri proposti dal Collegio dei docenti e in allegato al presente verbale. 

Il Consiglio approva all’unanimità I criteri proposti. 

         Del che è DELIBERA n.2 

 

Punto n. 4 ------------- - Chiusura della scuola il giorno 4 marzo ------------ 

La D.S. spiega ai consiglieri che pur essendo prevista la sospensione delle attività didattiche, come da 

calendario scolastico regionale, per il giorno 4 marzo, la scuola dovrebbe restare aperta per tutto il 

personale non docente. 

Ma essendo: 

- tutto il personale di segreteria in congedo per ferie o per recupero compensativo; 

-la D.S. in ferie nei giorni 3 e 4 marzo; 

-i locali puliti dal personale delle cooperative esterne ( per cui non necessita la presenza di collaboratori 

scolastici), 

  e non ultimo il problema di ordine pubblico in quanto potrebbero verificarsi disagi nella viabilità, 



la D.S. chiede la chiusura della scuola per il giorno 4 marzo p.v. che viene approvata all’unanimità dall’intero 

Consiglio. 

           Del che è DELIBERA n. 3 

 

Punto n. 5 -------  Criteri selezione alunni partecipanti ai PON -------------- 

La D.S presenta il modello di iscrizione degli alunni ai PON e propone i seguenti criteri di selezione: 

- Moduli in ordine di preferenza 

- Precedenza ad alunni che non hanno mai partecipato a PON nella stessa disciplina 

- In caso di domande in eccedenza, si dà precedenza ad alunni di classe quinta e di scuola media, 

successivamente ad alunni di quarta e terza elementare                  

Ogni modulo sarà composto da max 23 alunni e min. 20 

Il presidente prende la  parola e chiede spiegazione sullo sdoppiamento dei PON e la D.S. fa notare che 

l’utenza è diversa : vi sono gli alunni della scuola primaria e gli alunni della scuola secondaria di I grado. 

Inoltre, in base all’ esperienza degli scorsi anni, in relazione al numero degli alunni iscritti, si prevede una 

richiesta di partecipazione maggiore ai singoli moduli rispetto al numero previsto, in sede ministeriale, per 

ciascuna azione. 

Il Consiglio, a questo punto, approva all’unanimità i criteri su elencati. 

 

Punto n. 6 ---------- Comunicazione della D.S. su problematiche LSU ed Appalti storici --------- 

La Dirigente informa i consiglieri che la proroga concessa agli LSU scade domani, 28 febbraio, e che quindi 

sicuramente saranno registrate agitazioni. Il Comune di Maddaloni, a questo proposito, chiede di 

sensibilizzare i genitori affinchè siano coscienti dei probabili futuri disagi. 

Il Consiglio prende atto. 

 

Punto n. 7 ----------Varie ed eventuali ------------- 

La D.S., facendosi portavoce di svariati docenti e genitori, chiede, in via del tutto eccezionale, di poter 

festeggiare il Carnevale nella scuola, con maschere e dolciumi, il 3 marzo. 

L’ins. Notarstefano si unisce alla richiesta della Dirigente e chiede che il Consiglio dia l’approvazione 

all’introduzione di alimenti dall’esterno, come previsto già per il Natale e fine anno, in quanto i bambini ne 

stanno facendo grande richiesta. 

Prende la parola l’ins.  Tramontano che non è d’accordo con tale proposta, in quanto la scuola materna si è 

già organizzata con festicciole programmate con tutti gli alunni e senza alcun alimento. 

L’ins. Cerreto, ugualmente in disaccordo, afferma che si creerebbe un precedente e che non tutti i docenti 

sono disponibili al festeggiamento. 



Dopo ampia discussione il Consiglio dà facoltà ai docenti di festeggiare o meno il Carnevale, senza 

l’introduzione di cibo dall’esterno. Chiede, però, alla D.S. di sensibilizzare tutti i docenti affinchè, il giorno 3 

marzo,  programmino attività didattiche che abbiano come tema principale il Carnevale. 

 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g. la seduta è sciolta alle ore 18,30. 

 

     Del che è verbale. 

 

La segretaria                                                                                                   Il Presidente 

Ins. Crisci Carolina                                                                                    Ing.  Eliseo Saverio 

 

 

 

 

 


